

ra es un elemento importante a tener en cuenta a la hora de calibrar la necesidad de fusión. Un miembro del CSIF, trabajador de la Caja de Guadalajara, explicaba a BISAGRA que «con las condiciones que se ha dado la negociación, es muy posible que Guadalajara acepte». Añadía que «no creo que haya motivos para que se niegue cuando han aceptado la capitalidad en Cuenca como el Partido Popular proponía».

Fernando Novo, presidente de Caja Albacete y el más firme candidato a la presidencia de la Caja fusionada, no se atrevía a asegurar que ésta estuviera integrada por las cuatro entidades de la región. «Todos estamos haciendo renunciaciones, estamos cediendo, pero al final obtendremos mucho más». Para Novo, el que Caja Guadalajara pueda quedar descolgada de la fusión «sería ponerle barreras a nuestra región, y lo quieren o no los demás, nos convertiremos en la entidad financiera de la región».

También Novo dejaba claro que en el documento que salió de la reunión de Toledo «ya no puede haber matizaciones, por tanto Guadalajara ha de aceptarlo o rechazarlo tal y como está». El presidente de Albacete hablaba de la «generosidad en el reparto de la representación sin tener en cuenta la proporcionalidad del volumen». Ponía el ejemplo de la comisión de control de la futura Caja, compuesta por un miembro de cada una de las entidades, «aun cuando Toledo multiplica en volumen a Guadalajara».

En la Diputación alcarreña reconocían que al final, el presidente de la Caja, **Juan Antonio Nuevo**, podría hacer uso de la independencia que le otorga el pertenecer a la Caja por parte de los impositores y por tanto «podría hacer campaña en el último momento», según fuentes de la Diputación de Ciudad Real. Estas mismas fuentes se referían a la inconcreción del Consejo de Administra-



La reunión de Toledo fue la prolongación de la celebrada una semana antes en Guadalajara.

CLARA L. RODRIGUEZ

La posición de Guadalajara se conocerá el próximo día 12 de mayo. De aquí depende que sean tres o cuatro las Cajas fusionadas.

ción de Caja Guadalajara en el que falta por cubrir el puesto de algunos consejeros socialistas que renunciaron hace algún tiempo.

●●● CALENDARIO

Con el pronunciamiento de los Consejos de Admi-

nistración, el próximo 12 de mayo comienza la cuenta atrás hacia la conclusión del proceso de fusión. El día 30 del mismo mes las asambleas generales darán la respuesta definitiva y durante el mes de junio se pretende se producirá el proceso electoral para la designación de los consejeros generales que representarán a cada una de las entidades. El objetivo es que para antes de que concluya el mes de junio, la Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha esté ya inscrita en el registro mercantil. A partir de ahí se abre un periodo transitorio de dos años en los que se ha de conseguir la integración real de las entidades que la formen. Novo sigue sonando como el candidato más fuerte para la presidencia, aunque éste afirma que cualquiera de los otros tres presidentes tienen las mismas posibilidades que él.

● BEATRIZ JIMENEZ

Decisiones trascendentes

La decisión que adopten los Consejos de Administración el martes será una de las más trascendentes en la vida de las cuatro Cajas de Ahorro de la región y marcará el punto de inflexión de un periodo que se remonta a 10 años atrás. Fue en 1983 cuando se emitió el primer informe favorable a la fusión. Tras ocho meses de trabajo, cuyos resultados no han tenido demasiada trascendencia hacia la opinión pública, y con altibajos en la negociación política, la Federación de Cajas de Ahorro avanzaba esta semana el documento definitivo que sería sometido a los Consejos de Administración. Aparte de la ubicación de la sede social en Cuenca y del nombre de la futura entidad, en el documento quedaba reflejada la composición de los órganos de gobierno de la Caja fusionada durante el periodo transitorio. El Consejo de Administración estará formado por 17 miembros, de los que cinco corresponden a Caja Toledo, cuatro para Albacete y Cuenca y Ciudad Real, tres para Guadalajara y uno para los empleados. La Asamblea general estará integrada por 160 miembros, de los que 52 serán de Toledo, 45 de Cuenca, 37 de Albacete y 26 de Guadalajara.